

Einweihung des neuen Forschungsbaus für Fraunhofer-Anwendungszentrum und HAWK Hochschule

PRODUCT
Image
Unavailable

PRODUCT
Image
Unavailable

Knapp zwei Jahre nach seiner Gründung, feierte das Anwendungszentrum für Plasma und Photonik des Fraunhofer-Instituts für Schicht- und Oberflächentechnik IST jetzt die Einweihung seines neuen Forschungsbaus auf den Göttinger Zietenterrassen. Rund 300 Gäste folgten der Einladung auf das Gelände des ehemaligen Exerzierplatzes, auf dem extra für diesen Anlass ein großes Zelt aufgebaut wurde. Prof. Dr. Günter Bräuer, Leiter des Fraunhofer IST, und Prof. Dr. Wolfgang Viöl, Leiter des Anwendungszentrums und Vizepräsident der HAWK in Göttingen, freuten sich über das große Interesse vieler Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft, die aus ganz Deutschland angereist waren, um zu gratulieren und sich einen Einblick nicht nur in die neuen Laboratorien, sondern auch in das Kooperationsmodell „Fraunhofer und HAWK Hochschule“ zu verschaffen.

Bewertung: Noch nicht bewertet

Preis

ermäßigter Preis 2,52 €

2,70 €

Netto-Preis: 2,52 €

Enthaltene MwSt.: 0,18 €

[Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt](#)